

～大切にしてほしいこと～

10月1日（木）の朝学活で内容は伝えていますが。鳳中学校の校舎内で物が壊れるということが起きています。自然に壊れていくものではありません。誰かが押した結果右のような写真の状態になっています。

このスイッチの押し込みはここ数年でとても少なくなっていました。

また、壊してしまった時には正直に報告してくれていました。今回は壊れた結果を教えてくださいましたが、この状況に関わっている人は現在わからない状態です。今回のスイッチが故意で壊されたのか、偶然押したときに壊れてしまったのかわかりません。

鳳中学校の生徒の皆さんに大切にしてほしいことは、①物を大切にすること、②何かあれば正直に言うことです。自分が間違えた行動をとってしまった場合「ごめんなさい」と正直に言える。人に何かしてもらえば「ありがとう」と感謝を伝える。当たり前のようなこの行動がとても大切です。

誰もが安心・安全に学校生活を送れるように一人ひとりの自覚と責任ある行動をしてください。



～掃除頑張っています～

「物を大切にする」上記に書いています。鳳中学校の生徒には10分間の掃除が設けられています。自分たちが使う場所を自分たちできれいに保ち、よりよい環境にしていく場面です。チャイムと同時に掃除を始め、汚れた場所を一生懸命掃除しています。頑張っている姿が多くあることはとても素晴らしいことです。この姿が鳳中学校全体に広がっていくことを期待します。

掃除が開始し、眺めているだけの人や時間が過ぎるのをただ待っている人、自分ができる行動を考えてみましょう。

